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INEOS GRENADIERS, FILIPPO GANNA: “QUEST’ANNO AVRÒ
PIÙ CARTA BIANCA, CON LA SQUADRA A DISPOSIZIONE”
edinet · Tuesday, February 1st, 2022

Filippo Ganna si sta preparando per il suo debutto stagionale. Il Campione del Mondo a
cronometro sarà protagonista all’Etoile de Besseges, in programma da domani a domenica sulle
strade di Francia. Il piemontese ha vinto due tappe nella passata edizione di questa kermesse e
cercherà di ben figurare, con l’obiettivo di scaldare le gambe in vista del prosieguo della stagione.
Il Campione Olimpico nell’inseguimento a squadre su pista ha già messo nel mirino i primi
appuntamenti dell’annata agonistica, tra cui la Milano-Sanremo (19 marzo) e la Parigi-
Roubaix (17 aprile).

Filippo Ganna (ITA – Ineos Grenadiers) – photo Luca Bettini/BettiniPhoto©2021
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Spesso si è detto che la Ineos Grenadiers concede poco spazio da leader a Filippo Ganna e
l’azzurro ha rivelato alla Gazzetta dello Sport che ci saranno dei cambiamenti importanti nei
prossimi mesi: “Quest’anno avrò pure io le mie occasioni, più carta bianca, con la squadra a
disposizione. È stato fatto un calendario tagliato su di me, per valorizzare le mie caratteristiche.
Ci saranno delle belle occasioni per dimostrare che non sono “semplicemente” un cronoman o un
pistard“.

Filippo Ganna, col sorriso sulle labbra, afferma che la corazzata britannica non lo lascerà andare
via facilmente (il contratto scadrà nel 2023) e si è soffermato sui margini di miglioramento: “Per
affrontare la Roubaix sto curando più del solito gli addominali, la parte alta del corpo. Una
volta passata, verso il Tour dovrò perdere dei chili. Sono in un “up and down” del fisico che in
questo periodo è normale. Dalla mia ho la massa, non sarà mai uno scalatore da 70-75 chili. Mi
snaturerei, non me lo posso permettere. Però Cancellara, in giallo, pesava più di 80 chili e si è
difeso bene in più occasioni in salita. Vedremo. Per me è un anno “nuovo”. Farò meno pista, ma
gli Europei di Monaco in agosto magari sì, per i punti olimpici“.
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